

Schülermonatskarten: „Abos bitte nicht kündigen!“

Liebe Eltern,

die Frage der Schülermonatskarten ist dem Verkehrsministerium bewusst, hier der Link zur letzten Pressemitteilung des Ministeriums dazu:

<https://vm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/verkehrsminister-hermann-schueler-abos-bitte-nicht-kuendigen/>

Bitte haben Sie etwas Geduld, im Moment steht auch das Verkehrsministerium vor einer Fülle von Fragen und Herausforderungen in Zusammenhang mit dem Coronavirus.

Vielen Dank!

Zu diesem Thema auch ein Artikel in der Schwäbischen Zeitung vom 20.4.2020:

https://www.schwaebische.de/landkreis/landkreis-biberach/biberach_artikel,-verkehrsverbund-ding-bucht-geld-f%C3%BCr-april-sch%C3%BClermonatskarten-ab-und-hat-jetzt-diese-bitte-an-eltern-arid,11213792.html